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市民市民××議会議会 初開催

　10月 30日（日）、ゆざわ市民一日議会を開催しました。湯沢市議会で初の試みとなりましたが、募
集人数（10名）を上回る 15名の市民の皆さんが登壇し、環境問題、子育て支援、人口減少などのさま
ざまな分野にわたり、自分の思いや考えを発言しました。それぞれの視点から出されたアイデアやご意
見はどれもうなずくものばかりで、大変貴重で有意義な時間となりました。ご参加いただいた皆さん、
ありがとうございました。

ゆざわ市民一日議会ゆざわ市民一日議会

鈴木 咲良さん

環境問題について
私は湯沢市が大好き。市民
の小さな活動の積み重ねが
湯沢市ゼロカーボンシティ
宣言達成の大きな一歩にな
る。環境問題や湯沢市の良
さに気付いてもらうために
も、市が企画運営し、市民
が参加できるフリーマーケッ
トを開催してはどうか。

小崎 嘉純さん

湯沢市のおまつりを国
の無形民俗文化財に登
録したい
文化財登録で地元の魅力を
再認識するようになり、一人
一人の発信力が高まる。つ
まり、文化財登録によって、
市民のシビックプライドの
醸成につながる。次へのス
テップへ今こそ踏み出そう！

小川 選子さん

地域産業の活性化を図
りたい
湯沢市の地場産品を海外の
マーケットなどに売り込むた
めに、国内で開催されるこ
との多い市の物産展をぜひ
海外でも実施してほしい。ま
た、インバウンドをターゲッ
トにした体験型の観光ガ
イドを育成していただきた
い。

菊地 佐起子さん

地域コミュニティを再
構築したい
地域とのつながりを大切に
することで、子育て·防犯·防
災につながると思う。地域
コミュニティの核となるまち
づくり拠点施設が有効活用
されるように、より市民に寄
り添うような形で運営してい
ただきたい。

高橋 節子さん

失敗を恐れずに新しい
試みを
湯沢市は新しいことにどん
どん挑戦してほしい。やりた
いことを出来るようにする
ために、諦めないでどうした
らいいのかを一緒に考えて
ほしい。どうか素敵なワクワ
クが発信されることを切に
願っている。

佐藤 拓弥さん

人口減少が進む中でも
湯沢市に住んでいる
人々が幸福感を持って
暮らそう
「地域住民がつながりを
もって連携し、地域課題を解
決する湯沢市」をコンセプト
としたまちづくりを目指し、市
民がさまざまな地域活動に
取り組みやすい環境づくりを
市として担ってほしい。

佐々木 透さん

湯沢の人口減の取り組
みと環境について
人口減少や雪対策などの課
題を克服し、持続可能な湯
沢市であるためには稼ぐ力
が必要。地熱のまちゆざわ
を前面に出し、再生可能エ
ネルギーを利用する工場を
誘致するなど、税収が増え
るような仕組みづくりを。

佐藤 さくらさん

子育てのしやすいまち
湯沢
出生数の急減少に衝撃を受
けた。さまざまな面で不安
を抱えて子育てをしている
家庭が多いのではないか。
子どもは将来を支える地域
の宝。子育て支援策の更な
る充実を望む。きっと明るい
湯沢の未来が見えてくるは
ず。

山内 　蓮さん

若者が集まるゆざわに
したい
人口減少が一番の課題で
あり、関係人口の構築が重
要。湯沢市のファンになって
もらうために、「ゲームのま
ち湯沢」を打ち出して、新た
な交流の場を整備してはど
うか。シャッター街に昔のよ
うな活気と賑わいを。

鈴木 義昇さん

明日の子ども達の未来
湯沢市には子どもが遊べる
施設が少ない。駅前複合施
設整備事業に期待する。子
どもは未来の宝。子どもは
未来を支える根幹。子育て
するなら湯沢市となるよう
に知恵を出し合い、暮らして
良かった生まれて良かった
の湯沢市にしようではない
か。

原　 陽奏さん

小学生が楽しく過ごせ
る場所を作ってほしい
小学生がもっと住みやすい
まちになるために、楽器の
練習を気軽にできる場所
や、安全に楽しく遊べる公
園を整備してほしい。また、
廃校舎をイベント会場や子
どもの遊び場として活用で
きるようにしてほしい。

福田 　雛さん

湯沢市を音楽のまちと
して盛り上げたい
湯沢文化会館は音楽のまち
“ゆざわ”の拠点施設。老
朽化が進んでいるが、機能
向上事業計画の取組を実現
し、湯沢文化会館を守り続
けてほしい。音楽の力で湯
沢市がもっともっと盛り上
がっていくことを願う。

桐谷 泰輔さん

湯沢市に欲しい物や過
去の湯沢市について
中心市街地に大規模な公営
の銭湯やサウナを整備して
はどうか。また、子どもが遊
べる場、市民の交流の場や
施設を整備して継続してほ
しい。昔の商店街のように
活発で、誰もが夢をかなえ
られるような湯沢市にした
い。

佐藤 文男さん

未来への投資（子育て
支援の一環として）　
給食費の無償化は子育て支
援の後押しとなり、子育て
世代の流出を食い止め、他
の地域から人を呼び込むこ
とも期待される。わが湯沢
市でも、未来ある子どもた
ちのために、未来への投資
として学校給食の無償化を
切に望む。

田村 昭學さん

地方の地域活性化に必
要なこと～人口増加と
経済効果～
地方の地域活性化に必要
なこととして、人口増加と経
済成長があげられる。経験
上、大きな組織に頼らなくて
も、個人でも動けば何とかな
る。何もなくても工夫次第
では賑やかになる。とにかく
動く。
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